## SAINT-PIERREMONT

## Le centenaire de la SMLH dignement fêté



Cette soirée a été l'occasion pour la SMLH de remettre la carte « Ami de la SMLH » à quatre récipiendaires.

Événement symbolique et unique le 22 octobre dernier, chez Christiane Thénot, au Relais Vosgien, en marge des manifestations organisées sur le secteur à l'occasion du centenaire de la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH).

Éric Bœuf, président de la SMLH des Vosges, avait convié son président national, l'amiral Alain Coldefy pour présider les différentes cérémonies. L'amiral Coldefy est donc venu de Paris avec la flamme sacrée de la tombe du soldat inconnu, prélevée la veille sous l'Arc de Triomphe. L'arrivée de cette flamme, emprisonnée dans une lampe-tempête, a suscité beaucoup d'émotion.

Une soirée pour lancer le cen-

tenaire dans le département

Erick Vogel, Claude Simon, Christiane Thénot et Luc Moreau, glaciologue, ont reçu des mains de l'amiral, la carte « Ami de la SMLH », une reconnaissance hautement symbolique. L'amiral a également offert au Relais Vosgien un cadre dans lequel se trouve la médaille officielle de la SMLH. Un cadeau marquant la reconnaissance à l'établissement et sa dirigeante pour le soutien apporté à la SMLH départementale dans le travail effectué pour développer les liens intergénérationnels qui figurent déjà en bonne place à l'accueil de l'hôtel aux côtés du trophée de Madame Commerce de France et des photos des ancêtres de Christiane Thénot.